

FERNANDO ALARZA GANA EL TÍTULO JUNIOR EN BUDAPEST (HUNGRÍA)

Un talaverano, campeón mundial de triatlón

Fernando Alarza es el nuevo campeón del mundo junior de triatlón. Este talaverano de 19 años, nacido en Puerta de Cuartos, dictó una lección magistral de entrega, poderío y estrategia imponiéndose a sus 79 rivales tras una carrera espectacular. Alarza se coronó en Budapest (Hungría) como un triatleta regular que saca lo mejor en las grandes competiciones. El 26 de septiembre se va a Colombia, al Campeonato Iberoamericano.

IGNACIO ARÍZAGA



Fernando Alarza tiene 19 años y está en el Centro de Alto Rendimiento Joaquín Blume de Madrid. Nació en el barrio Puerta de Cuartos y estudió en La Salle.

La progresión de Alarza en un año ha sido espectacular. La temporada pasada fue sexto en el Campeonato de Europa Junior, y meses después se ha proclamado campeón del mundo junior en Budapest (Hungría), teniendo como rivales a las grandes figuras del mañana. El talaverano se ha coronado como uno de los triatletas llamado a

importantes hazañas en Río de Janeiro 2016, cuando tenga 25 años. Londres 2012, con el alto nivel que hay en el triatlón español, le queda un poco prematuro.

LA CARRERA DE ALARZA fue de las que hay que ver varias veces en video, para darse cuenta de la *pegada* y la resistencia de este triatleta. En las pruebas de natación y ciclismo se mantuvo, más o menos, en los puestos de cabeza. El *hachazo* lo pegó en la carrera a pie. A falta de dos kilómetros lanzó un ataque demoledor, que dejó atrás a sus rivales inglés y norteamericano. Los tres habían logrado distanciarse del pelotón a base de imponer un ritmo abrumador.

A solo 200 m de la meta le sacaba seis segundos al británico, por lo que comenzó a verse ganador. "Me hizo sufrir mucho", comenta el talaverano a este semanario, al tiempo que se define como un corredor "regular en los tres segmentos", que se defiende en todos los terrenos.

Lo cierto es que le dio mucha tranquilidad el hecho de quedarse sólo con otros dos contrincantes. "Vi que ya tenía la medalla asegurada y eso me dio confianza", explica.

Este exalumno del Colegio La Salle y el Instituto Puerta de Cuartos no llegaba como favorito a la cita en territorio magiar. "Creo que no había favoritos", afirma con convicción.

El flamante campeón del mundo

junior está todavía digiriendo este formidable éxito. El caso es que no ha dejado de entrenar, porque el 26 y el 27 de septiembre tiene que estar en Colombia para participar en el Campeonato Iberoamericano. Esto le impedirá poder disfrutar de las Fiestas de Talavera.

Estudiante de fisioterapia en la Universidad Complutense de Madrid, amante de la música de "Linkin Park", Alarza conoce a otro deportista talaverano ilustre, David Arroyo, que también nació en el barrio de Puerta de Cuartos. Es más, incluso han entrenado juntos en alguna ocasión por los pueblos de la comarca, como San Román de los Montes.

Alarza se inició en el triatlón por una prueba que convocó la Federación en un pueblo de Ciudad Real. Empezó en el Tritelavera y ahora milita en el

Alarza fue el mejor de los ochenta participantes. Atacó a falta de 2 km y entró por delante de un inglés y un norteamericano

Lusitania. Quédense con este nombre, Fernando Alarza. Se lo volverán a encontrar. □